

N°2023/199

Nouméa, le 13 juillet 2023

DOUZE PROJETS EN FAVEUR DU HANDICAP RÉCOMPENSÉS LE LUNDI 17 JUILLET À 18H À L'HÔTEL DE VILLE

Sonia Lagarde, présidente du CCAS, remettra un prix aux douze associations et établissements scolaires lauréats de l'édition 2023 de l'appel à projets en faveur du handicap.

Cette année, vingt-deux projets ont été proposés au Centre communal d'action sociale (CCAS) de la ville de Nouméa. Vingt et un projets respectaient l'ensemble des critères de présélection et ont été présentés au jury.

Après délibération du jury, 12 projets ont été retenus et recevront au total 2 844 796 MF de subvention.

Cet appel à projets vise à soutenir les initiatives permettant d'améliorer les conditions de vie et le quotidien des personnes en situation de handicap. Il s'inscrit dans le cadre du programme du CCAS « *Bien vivre son corps et son handicap* ».

Il est ouvert chaque année aux classes scolaires spécialisées et aux associations œuvrant dans le domaine du handicap.

→ Les lauréats ne découvriront le palmarès que lors de la cérémonie. Leurs noms et le détail des projets retenus vous seront communiqués sur place.

INFORMATIONS PRATIQUES

Remise des prix le 17 juillet à 18h à l'hôtel de ville.